

Bonjour à tous,

Suite au compte rendu du dernier conseil pastoral, certains se sont émus concernant le dernier paragraphe et ma participation à l'aumônerie de la Maison Centrale. Je n'ai aucune ambition sur le poste d'aumônier.

- 1- Je remercie Jean-Claude SEGUIN de m'associer à ce service et de le remplacer quand il en a besoin pour la messe du samedi. Cela permet un lien plus important avec l'Ensemble Pastoral (dont je suis le curé.) et me fait découvrir une réalité qui demande une grande humilité.
- 2- Je rappelle que Mgr Housset m'avez présenté comme leur curé et il m'avait présenté ma « onzième paroisse » (ceci dit la maison centrale de Saint Martin fait partie intégrante de la paroisse de Saint Martin.)
- 3- Les nominations sont de l'autorité de l'Évêque à qui nous avons promis obéissance à notre ordination. C'est lui qui décide. Depuis bientôt 28 ans que je suis prêtre j'ai toujours accueilli les propositions dans un dialogue constructif avec l'Évêque du moment ou avec son vicaire général.
- 4- Donc, que ceux qui s'inquiètent se rassurent, comme le disait une paroissienne à son curé (Saint Jean d'Angély 1986) : « Changez pas tout, vous les curés, vous passez, nous, les chrétiens nous restons. »

Avançons, en ce temps de carême dans l'Espérance : « Nous travaillons ensemble à l'œuvre de Dieu, et vous êtes le champ que Dieu cultive, la maison qu'il construit...quant au fondement nul ne peut en poser un autre que celui qui est en place : Jésus Christ. » Saint Paul aux Corinthiens.

Michel COTTEREAU  
Curé de l'Île de Ré